

LE MASSACRE CONTINUE

La Guadeloupe caracole en tête d'un classement funeste, celui de département le plus criminogène de France.

Notre Président annonce en grande pompe devant tous les médias nationaux un Plan massif pour la Douane. D'ailleurs, les chiffres de la performance de notre Direction affolent les compteurs depuis ces deux dernières années.

Voyons donc comment la DGDDI met en œuvre ce plan massif en Antilles-Guyane...

Score sans appel !

Au regard de la liste des postes offerts en sortie de la 11ème session de contrôleurs SURV, le déni et le mépris continue.

**6 contrôleurs SURV pour nos amis de La Martinique
contre 1 seul et unique contrôleur en Guadeloupe !**

Le plus insultant dans cette incurie c'est que la motivation est la tenue de la mission PPF. Mesdames et Messieurs de la Haute Administration, nous vous rappelons que les effectifs de quasiment toutes les unités de cette circonscription ne sont pas à saturation.

La BSE de Grand-Bourg de Marie-Galante remplit la mission de contrôle de l'accès au territoire français avec 4 douaniers seulement avec un narco-état à quelques encablures!

Les besoins sont urgents!

Vos décisions iniques et hors-sol plongent toute la Douane Française en Guadeloupe dans un abyme de difficultés fonctionnelles.

Vous créez tous les facteurs d'un dysfonctionnement généralisé dans cette circonscription. Mais, peut-être est-ce le dessein ourdi dans le secret des bureaux parisiens, méconnaissant les réalités antillo-guyanaises?

Ces décisions injustes exposent chaque jour un peu plus les personnels de Guadeloupe aux Risques Psycho-Sociaux.

**Mais quand allez-vous enfin considérer la Guadeloupe à sa juste valeur?
Quand allez-vous enfin respecter les douanières et les douaniers de Guadeloupe?**

S'il s'était agi de démontrer un réel désamour et une négligence assumée pour ce département, Sachez que votre cible est parfaitement atteinte.

Messieurs, bravo! Votre mission est accomplie avec brio!

Aussi, nous ne manquerons pas d'atteindre la nôtre et ce, par tous les moyens.

Chers collègues, chers camarades, le temps est venu de se lever comme un seul homme et de défendre notre Guadeloupe.

Nous vous convierons prochainement à un rassemblement pour nous faire entendre collectivement pour défendre vos métiers en Guadeloupe et l'autonomie de notre Direction Régionale.

LE MEPRIS ET LA DÉCONSIDÉRATION, ÇA SUFFIT !